

Cantabria Santander Torrelavega Región

SOCIEDAD

Club Piscis. Esteban Mier, de 93 años de edad, recibió un homenaje en el municipio asturiano de Arenas de Cabrales, en concreto, en Bulnes.

MÚSICA

Conciertos de la Asunción. Corales de Rusia y Asturias participaron este fin de semana en los tradicionales conciertos de la Iglesia de La Asunción.

FUNDACIÓN ASILO

Atención diaria. La entidad presta ayuda cada día a más de 1.100 personas, desde los tres meses de edad hasta los 106 años de la persona de más edad.

SOCIEDAD

Esteban Mier, 'Piscis de oro 2008', recibe un homenaje en Bulnes

La presidenta de la entidad torrelaveguense hizo entrega del escudo en piedra del Club • El alcalde de Arenas de Cabrales se sumó a la celebración de la expedición cántabra

SSP / TORRELAVEGA

La Junta Directiva del Club Piscis de Cantabria y varios miembros de la Asociación que tiene su sede oficial en el Pub El Patio de la capital del Besaya, se trasladaron desde Torrelavega hasta la localidad asturiana de Bulnes, al pie del famoso Pico Urriello (Naranjo de Bulnes), para celebrar el 94 cumpleaños de Esteban Mier, nombrado 'Piscis de Oro 2008'.

Tras la ascensión en el funicular, tuvo lugar un almuerzo en honor del homenajeado. A los postres, Conchita Gallego, presidenta de la Asociación, hizo entrega del escudo en piedra del Club, símbolo del aprecio que tiene el galardón, no sólo entre los miembros del Club Piscis, sino entre todos cuantos le conocen. El alcalde de Arenas de Cabrales, José Vicente del Carmen, que se unió al homenaje acompañando la expedición durante todo el día, le hizo entrega de una reproducción de los Picos, con el Naranjo en el centro y aportando la tarta de cum-



Los dirigentes del Club Piscis con el homenajeado, Esteban Mier, en la localidad asturiana de Bulnes. / SSP

pleaños con sus correspondientes velas. El regidor municipal, en su alocución señaló el carácter de trabajador, querido por todos, siempre generoso y dispuesto a arriesgar su

vida para ayudar a los montañeros en apuros que no han faltado durante los muchos años de vida de Esteban Mier, señalando que era un honor y un placer contar con ciuda-

danos como el homenajeado. Este último, emocionado, sopló las velas, degustó la tarta y con sencillez dio las gracias por una distinción que dijo no creer merecer.

Corales de San Petersburgo y Gijón cerraron los conciertos en la Asunción

ALERTA / TORRELAVEGA

El grupo 'Anima The Vocal Ensemble', de San Petersburgo (Ru-

sia), y la 'Coral Polifónica Gijonesa Anselmo Solar' cerraron este fin de semana la octava edición de las Jornadas de Música de Torrelave-

ga, en la iglesia de la Asunción. El viernes, los torrelaveguenses contaron con la presencia internacional de la mano de una agrupación rusa, fundada en 1992 e integrada por ocho hombres, que cantaron en falsete hasta alcanzar registros incluso de contra-tenor.

ACTUACIÓN. En su actuación, el 'Anima The Vocal Ensemble' interpretó composiciones populares

rusas y también música religiosa bizantina y del Báltico, así como obras clásicas y modernas de autores como Tchaikovsky, Tschesnokov o Rachmaninov, entre otros. Las jornadas finalizaron el sábado con el concierto de la 'Coral Polifónica Gijonesa Anselmo Solar', una agrupación que en su repertorio incluye obras de Palestrina, Mozart, Verdi, Tomás Luis de Victoria o Bach.

FUNDACIÓN ASILO

Más de 1.100 personas reciben atención diaria

SSP / TORRELAVEGA

La Fundación Asilo San José de Torrelavega atiende en sus diversos centros a un total de 1.121 usuarios diariamente, desde los 3 meses a los 106 años de edad, desglosados en las siguientes áreas: mayores, más de medio millar, discapacitados en torno a los cuatrocientos cincuenta e infancia, doscientos cincuenta. El personal que presta servicios en la institución supera los cuatrocientos. En el área del mayor atiende a los residentes en la propia Fundación San José junto a los centros de día psicogerátricos de la propia capital del Besaya así como los denominados 'Ruiz Zabala', de Entrambasaguas; 'Salud y Bienestar Cantabria', de Miengo; 'Mancomunidad Siete Villas' de Noja, junto al de Guriezo. Regenta el servicio de atención domiciliar del Ayuntamiento de Miengo. De igual manera atiende a cinco camas de respiro y dispone de trece estancias temporales.

DISCAPACITADOS. En el área de Discapacitados 'Doctor Fernando Arce Gómez', atiende a éste último en sus respectivas áreas de centro de educación especial, centro ocupacional, centro de día, residencia 24 horas, piso tutelado, unidad de convivencia tutelada, centro experimental 'Teodosio Herrera' y de empleo 'Seryman'. En el de la infancia y en el Centro de Educación Infantil 'Victoria Gómez de Arce', atiende a 250 usuarios de 0 a 6 años. Los recursos obtenidos durante el ejercicio 2007 fueron de 11,6 millones de euros.

catering ...y mucho más



BODAS • CATERING • CELEBRACIONES • CONGRESOS



Avda. Cantabria 5, El Sardinero
39012 Santander, Cantabria
Tel: 942 392 400 • Fax: 942 392 220
www.hotel-palaciodelmar.com